

♥ MADE IN ALPES
— Le 9 juin 2022

Couleur Tong, élégance et personnalisation

#MODE #SUD GRÉSIVAUDAN



© Couleur Tong

Anciens collaborateurs de Bishoes, marque de tong rachetée par Lafuma en 2006, Éric Maydew, Denis Nevoret et Vincent Chevillot ont souhaité relancer une production locale de tongs. « La prise de conscience d'une partie de la population de l'importance de consommer "made in France" est aujourd'hui bien plus forte qu'au début des années 2000 », estime Éric Maydew. En proposant des tongs en cuir entièrement fabriquées à Vinay, [Couleur Tong](#) répond à cette attente des consommateurs.

Une trentaine de références sont actuellement disponibles dans une vaste gamme de coloris, avec des brides plus ou moins larges. L'an dernier, la société a sorti un modèle extra-fin et léger, ciblant les sportifs, à enfiler après l'effort. Devant le succès de ce produit, les trois associés ont lancé, cette saison, un modèle au style minimaliste et élégant.

Ils proposent également aux entreprises la personnalisation des produits pour leurs cadeaux d'affaires ou leur personnel. Une offre qui rencontre un intérêt grandissant.

Outre la production de sa propre marque, Couleur Tong travaille également en sous-traitance. L'entreprise déménagera, en septembre, dans l'atelier d'une ancienne ganterie, toujours à Vinay, leurs locaux actuels devenant trop petits.

F. Combier